Les interrogations du capitaine de Cholet Basket sur la fin de saison

Le Courrier de l'Ouest - Samedi 18 avril 2020

BASKET ► JEEP ÉLITE

Michael Stockton: « Cela ressemble à une fin de saison, non? »

Depuis les États-Unis, Michael Stockton, le capitaine de Cholet Basket, a bien du mal à comprendre que la saison 2019-2020 de Jeep Élite ne soit pas encore officiellement terminée.

La Ligue Nationale de Basket a annoncé mercredi qu'il n'y aurait plus de match de Jeep Élite avant septembre. Pour autant, la saison n'est pas officiellement finie. Que vous inspire cette situation?

Michael Stockton: (il réfléchit longuement) « La situation est étrange. En raison de la crise sanitaire, recommencer à jouer cet été semblait effectivement improbable. Il fallait aussi prendre en compte le retour compliqué des joueurs étrangers rentrés dans leur pays, la fin des contrats au mois de juin, sans parler de l'accueil du public. Ne pas rejouer semble donc une décision logique. J'ai le sentiment que cela ressemble à l'annulation de la fin de saison, mais ce n'est que mon point de vue. »

À ce jour...

(il coupe). « Je peux aussi dire au nom de l'équipe (Ndlr : il était le capitaine de CB cette saison) que tous les gars et moi n'avons pas fini le boulot. C'est vraiment dommage... »

À ce jour, la LNB étudie quatre formules. L'une d'entre elles permettrait aux clubs de Jeep Elite de recommencer en septembre avec les matchs non joués de la saison 2019-2020. Ensuite débuterait la saison 2020-2021.

« Là encore, ces options me semblent étranges. Je ne peux pas dire laquelle me paraît la meilleure. Je ne suis pas décideur et personne ne m'a demandé mon avis, mais ne pas jouer pendant six mois ressemble à acter une fin de saison, non? Imaginer finir la saison en



Michael StocktorPhoto CO - Etienne LIZAMBARD

septembre prochain avec des nouveaux joueurs dans chaque équipe me paraît bizarre. Qui dit nouveaux joueurs dit nouvelle saison, n'est-ce pas? Là encore, ce n'est que mon point de vue. En tout cas, maintenant je vais continuer à rester en forme afin de pouvoir prochainement me préparer à la prochaine présaison. »

À ce sujet, va-t-on vous revoir à Cholet en septembre prochain ?

« Très honnêtement, je ne sais pas de quoi mon avenir sera fait. Habituellement, les tractations pour les saisons suivantes débutent en mai, mais la situation actuelle pourrait tout chambouler. Les incertitudes sont tellement nombreuses. »

Jérôme Mérignac, le président de CB, et l'entraîneur Erman Kunter ont officiellement dit qu'ils souhaitaient vous revoir à Cholet la saison prochaine.

« Je peux seulement dire que je vais discuter avec eux parce que rester à Cholet est une possibilité qui s'offre à moi. Maintenant, tout est possible. On verra. »

Tristan BLAISONNEAU.

Le Courrier de l'Ouest – Samedi 18 avril 2020

